

Communiqué de presse



Glasurit : Les résultats du Challenge Porsche Classic 2015 ont été dévoilés à Rétromobile



Crédit photo : Alexis Goure

Neuf centres (Service) Porsche ont participé au Concours de Restauration Classic lancé par Porsche France pour la seconde année consécutive.

Cinq d'entre eux concouraient dans la catégorie « Restauration Complète » : Les Centres Porsche d'Arpajon, Bordeaux, Lorient, Montpellier et Rouen. Les autres décidèrent de concourir dans la catégorie « Restauration Partielle » : les Centres Porsche La Rochelle, Toulouse, Vélizy et enfin le Centre Service Porsche Montélimar.

Un résultat parfait, grâce à la qualité des peintures Glasurit

Partenaire de longue date de la marque Porsche, Glasurit est particulièrement fière d'avoir participé, en tant que fournisseur de peintures, à la perfection du résultat final de certaines de ces superbes carrosseries et d'avoir contribué à redonner vie à ces modèles mythiques.

Le Jury, composé d'experts-métier, a dû juger les différents projets pour décerner au final 3 « Prix » : Le prix de la Restauration Complète, le prix de la Restauration Partielle et enfin, un prix du Coup de Cœur.

17 février 2016
Glasurit Automotive Refinish
BASF FRANCE
Patricia Brisset
Tel. : 03.44.77.77.76
E-mail: patricia.brisset@basf.com
www.glasurit.com

Contact presse
Iris Conseil
Christine, Nathalie, Sabrina
44, rue de Varenne 75007 Paris
Tél : 01 45 44 04 21
Mail : c.arnal@iris-conseil.net

Communiqué de presse



Crédit photo : Alexis Goure

La restauration de ces autos d'exception aura pris plusieurs mois et c'est sur le stand de Porsche France à Rétromobile que s'est déroulée la remise des prix.

Les gagnants de l'édition 2015 sont : Les Centres Porsche de Lorient, de Vélizy et le Centre Service Porsche de Montélimar.



Crédit photo : Alexis Goure



Crédit photo : Alexis Goure



Crédit photo : Alexis Goure

Le Centre Porsche Lorient remporte le prix de la « Restauration Complète » pour la présentation d'une 356 B 1600 S 90 à l'état concours. Toute l'équipe a su prouver son talent et partager sa passion. Tous les travaux nécessaires à la restauration (mécanique, carrosserie, peinture, sellerie) ont été entièrement réalisés par le Centre Porsche et ont nécessité plus de 1 250 heures de travail réparties en 750 heures dédiées aux travaux de réfection

Communiqué de presse



mécanique (moteur, transmission, électricité) et 500 heures pour la carrosserie & peinture.

Couleur d'origine : 6204 – Ivoire



Crédit photo : Alexis Goure



Crédit photo : Alexis Goure

Le Centre Porsche Vélizy décroche le prix de la « Restauration Partielle » grâce notamment à la restauration esthétique d'un Speedster Turbolook 3.2 I dont la peinture a fait l'objet d'une application et d'une finition remarquables offrant un véritable « effet miroir ». Travail mis en lumière par une présentation Marketing qui a remporté tous les suffrages de l'auditoire. (135 heures pour la mécanique, 180 heures pour la carrosserie et 100 heures pour la peinture)

Couleur d'origine : A1V9 - Noir



Crédit photo : Alexis Goure



Crédit photo : Alexis Goure

Enfin, le jury a choisi de remettre un prix « Coup de cœur » au Centre Service Porsche Montélimar pour la réfection moteur d'une 993 Carrera. Il a

Communiqué de presse



été d'autant plus séduit par sa jeune et dynamique équipe qui tout au long de sa participation au concours a su faire partager sa passion pour le monde Classic. (300 heures en mécanique)

Couleur d'origine : T3T3 – Amaranth Violet



Crédit photo : Alexis Goure



Crédit photo : Alexis Goure

En tant que membre du jury, Thierry Vasseur, Délégué National Grands Comptes chez Glasurit, a déclaré : « *Je suis très fier d'avoir fait partie de ce jury de professionnels en tant que spécialiste de la mise en peinture. Voir le résultat exceptionnel obtenu grâce aux peintures Glasurit a été une immense satisfaction.* »

Un Challenge pour se rapprocher à chaque fois un peu plus de la Perfection ! Une histoire de Passion avec un grand « P ».